



## #RECOPIACIÓN DE FIRMAS

# DE LA MADRID PIDE SIMPATÍAS PARA CUMPLIR REQUISITO

AFIRMA QUE LA GENTE TIENE  
EMPATÍA CON EL FRENTE AMPLIO;  
COALICIÓN NO ES UN INVENTO: CREEL

ELIA CASTILLO

PAIS@  
ELHERALDODE  
MEXICO.COM

Enrique de la Madrid pidió a la ciudadanía darle su apoyo para cumplir la meta de 150 mil firmas o "simpatías" que requiere para pasar a la siguiente etapa del proceso de selección, de la persona que encabezará el Frente Amplio por México.

A escasos días de que concluya el plazo que dio el Comité Organizador para que los 12 aspirantes reúnan las firmas de apoyo ciudadano, el priista reconoció que aún no logra cumplir con el requisito.

En entrevista con Alejandro Cacho y Paulina Greenham, en *Esta Mañana en Heraldo Televisión*, señaló que la recolección de firmas representa la oportunidad para recorrer el país y establecer un diálogo con la ciudadanía.

"Recordarle al público, porque yo no he alcanzado mis firmas, entonces tengo de aquí al 8 de agosto", señaló De la Madrid quien dijo que las 150 mil rúbricas representan un reto porque busca pasar a la siguiente etapa que dijo, es la más interesante porque en ella se realizarán los debates.

Señaló que en la segunda fase del proceso se puede escuchar a los aspirantes y además saber qué soluciones tienen para los problemas del país. De la Madrid señaló que la población tiene empatía con el Frente Amplio por México, porque es la opción para acabar con el miedo que hay en el país, que dijo, "está tomado por el crimen organizado".

En tanto, Santiago Creel, no tuvo actividades públicas pero sí estuvo activo en sus redes sociales en donde además de llamar a la

ciudadanía a darle su apoyo para alcanzar las 150 mil firmas, señaló que la propuesta de un gobierno de coalición no es ningún invento y desde hace años se ha impulsado para construir un proyecto a largo plazo, "no sólo unirnos para derrotar a alguien".

Beatriz Paredes, atendió observaciones de INE, en su cuenta de Twitter anunció la eliminación de una publicación. 🗨️



### VAN CON TODO

- 1 • No estoy contra una persona sino de las malas ideas: Enrique
- 2 • Lo único que se juega es el futuro, agregó el priista.
- 3 • Cabeza de Vaca aseguró que avanza en captación de firmas de apoyo ciudadano.
- 4 • Sólo Xóchitl ha logrado superar requisito.

### SE CIERRA CICLO

# 8

DÍAS RESTAN A LOS ASPIRANTES DEL FAM PARA RECOPIRAR FIRMAS.

## 300

MIL RÓBRICAS SUMA GÁLVEZ

## 5

DÍAS, REGLAS DEL INE.



FOTOS: ESPECIALES

VISPERA | • Los aspirantes a coordinar el Frente Amplio por México aceleran sus actividades.